



Pièces	8 Pièces
Référence	300
Prix	1 295 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

Située à Vaison-La-Romaine, Cette magnifique bastide d'architecte située à proximité du centre-ville avec vue sur le Mont-Ventoux offre un cadre de vie exceptionnel. Eléments de confort :- Surface habitable de 234 m²- Terrain de 3 068 m² clos dominant et paysagé (oliviers)- Une Piscine chauffée avec plages aménagées offrant un confort supplémentaire- Chauffage au sol basse température- Beaux volumes à vivre- Cheminée en pierre Ses principaux points forts: Des prestations de qualité et un sentiment de vacances toute l'année Ne manquez pas cette opportunité unique d'acquérir une propriété de prestige ...

Located in Vaison-La-Romaine, this magnificent architect bastide located near the city center with views of Mont-Ventoux offers an exceptional living environment. Its characteristics:- 234 m² of living space- A ground of 3 068 m² closed dominant and landscaped (olive trees)- A heated swimming pool with equipped beaches offering additional comfort- Low temperature underfloor heating- Large living spaces- Stone fireplace Its main strengths: Quality services and a holiday feeling all year round Do not miss this unique opportunity to acquire a prestigious property where comfort and well-being are ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

